

## Wakil Bupati Lombok Tengah Turing Perdana Ke Rutan Praya

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.XPRESS.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.XPRESS.CO.ID)

Jul 7, 2022 - 11:51



Lombok Tengah NTB - Wakil Bupati Lombok Tengah, Dr. H. M. Nursiah, S. Sos., M. Si. melakukan kunjungan kerja ke Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Praya , Kamis (7/7). Kedatangan orang nomor dua di Lombok Tengah tersebut disambut langsung oleh Jumasih selaku Kepala Rutan Kelas IIB Praya.

Dalam Turing perdananya ke Rutan Praya, Wakil Bupati melakukan silaturahmi

sekaligus meninjau langsung situasi dan kondisi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Rutan Praya.

Dengan ditemani langsung oleh Karutan beserta seluruh pejabat struktural, Wakil Bupati (Wabup) Lombok Tengah menyisiri setiap sudut di Rutan Praya, mulai dari Blok depan hingga belakang. Wabup juga meninjau sarana dan prasarana seperti Mushola serta tempat wudhu yang ada di Rutan Praya.



Pada kesempatan kali ini, Nursiah selaku Wakil Bupati menyempatkan diri untuk bertemu dan bertegur sapa dengan para WBP. Apresiasi yang setinggi-tingginya diberikan oleh orang nomor dua di Lombok Tengah tersebut dikala melihat pelayanan serta pembinaan yang terdapat di Rutan Kelas IIB Praya. "Pelayanan yang diberikan kepada masyarakat kami di Lombok Tengah ini sungguh luar biasa. Pengendalian warga binaanpun sudah dilakukan sesuai dengan SOP yang berlaku. Dari halaman depan hingga belakang semuanya dalam keadaan bersih" tuturnya.

Lebih lanjut, Wabup menyampaikan terdapat beberapa hal yang perlu koordinasi dengan UPD di Lombok Tengah terkait program pembinaan kepada WBP Rutan Praya. "Ada beberapa hal yang memerlukan koordinasi dengan beberapa UPD kami di Lombok Tengah. Oleh karena itu, kami akan menindaklanjuti hal tersebut guna melaksanakan program di Rutan Praya ini" tambahnya.

Jumasih selaku Karutan mengapresiasi serta menyampaikan rasa terima kasih kepada Wakil Bupati Lombok Tengah atas kunjungan kerja yang dilakukan hari ini. Karutan berharap, dengan datangnya Wabup Lombok Tengah ke Rutan Praya, dapat memperkuat silaturahmi dan sinergitas yang terjalin antara pihak Rutan Praya dengan Pemerintah Kabupaten Lombok Tengah.(Adb).